



### **Enrique González Juárez**

Editor

### Enrique González Guerrero

Jefa de Información y redacción

### **Evelin Gómez Bárcenas**

Subdirectora administrativa

### Angélica María Júarez Flores

Columnistas y articulistas

Francisco Javier Flores
Hipólito Marbán
Lety Cuchillo
Alfredo Guzmán
David Martínez Téllez
Eliodoro Cerros
Jorge Valdés Reycen
Julio Ayala Carlos
Mome del Moral
Víctor Manuel Tello

Reporteros

Leopoldo Calderón Ernesto Alonso Florentino Gatica Felipe Alarcón Isaí Alfredo Guerrero Javier Martínez Jesús Chávez García Perla Jaqueline Ramírez

Fotógrafos

Luceli Pastra
Leopoldo Calderón
Ernesto Alonso
Florentino Gatica
Felipe Alarcón
Isaí Alfredo Guerrero
Javier Martínez
Jesús Chávez García
Perla Jaqueline Ramírez

Diseño

### **Evelin Gómez Bárcenas**

Contacto

elgraficodeguerrero@yahoo.com.mx

Tel. 7472199617

Domicilio: Pedro Ascencio, N°2, Colonia Centro. Código postal 39068.

> Página web: https://graficodeguerrero.com.mx/

> > FB

https://www.facebook.com/GraficodeGro

## Editorial

### **FACTURERAS**

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de diputados federales de Morena encontró que las llamadas "factureras" siguen vigentes y este tema evade impuestos. ¿Qué son las factureras?

Son empresas duende. No existen físicamente, facturan y tampoco hacen el trabajo para la que fueron contratadas. Todos, ellos, ganan.

Lo interesante de este tema es que las factureras son contratadas por funcionarios del gobierno.

La asignación del trabajo, durante el sexenio pasado, se realizó de manera directa. La chamba fue para amigos y parientes. Nunca hubo un concurso para que la obra la llevara a cabo quien ofrecía mejor precio y garantías de calidad.

Ramírez Cuéllar encontró que la cantidad de esas factureras oscila entre un billón y tres billones de pesos. Según el medio de comunicación que se lea. La Jornada consigna un billón; mientras que El de México señala que son 3 billones de pesos.

Para el morenista la emisión de facturas falsas "se ha convertido en un problema criminal, político y financiero, con una casta muy poderosa que entre todos debemos erradicar y suprimir en beneficio de las finanzas nacionales"

El costo total del Tren Maya fue de 500 mil pesos; es decir, la mitad de un billón. Si la evasión fiscal fue de un billón se hubieran construido dos trenes. Ahora si la defraudación fiscal fue de 3 billones, estaríamos diciendo que son 6 Trenes Maya.

Un billón es un millón de millones. Es decir, muchísimo dinero.

Las factureras se vieron durante sexenios pasados. Y el ex presidente decretó que ya habían controlado este tema. Por lo tanto, los de morena son iguales o peores que los anteriores.



### Caricatura Política







### HALLAN DOS MANOS CERCENADAS DE UN HOMBRE EN CHILPANCINGO

**NOTA ROJA** 

\* En el sitio fue encontrada una bolsa de plástico y una pulsera negra con una medalla.

#### Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 04 de octubre de 2025.- La mañana de este sábado fueron halladas dos manos cercenadas de un hombre sobre la calle Insurgentes, en la colonia San José, en Chilpancingo.

El hallazgo fue reportado a las autoridades alrededor de las 08:52 horas, por lo que fuerzas de seguridad de los tres niveles de gobierno se trasladaron al sitio. Tras confirmar el reporte, procedieron a acordonar la zona.

Peritos en criminalística realizaron las diligencias correspondientes y, posteriormente, ordenaron que las extremidades fueran levantadas y trasladadas a las instalaciones del Servicio Médico Forense.

En el mismo lugar fue localizada una bolsa de plástico color naranja, que presentaba manchas de sangre y en la que presuntamente estaban las manos. También se encontró una pulsera negra con una medalla.





### HALLAN ASESINADO AL SACERDOTE BERTOLDO PANTALEÓN ESTRADA EN EL MUNICIPIO DE EDUARDO NERI

### Leopoldo Calderón

Eduardo Neri, Gro., 06 de octubre de 2025.- La tarde de este lunes fue hallado, en avanzado estado de descomposición y asesinado de un balazo en la cabeza, el sacerdote Bertoldo Pantaleón Estrada, cuyo cadáver se encontraba dentro de una camioneta blanca de su propiedad, localizada abandonada sobre una brecha de terracería a orilla de la carretera federal Iguala-Chilpancingo, a la altura del kilómetro 199, tramo Milpillas-El Platanal, en el municipio de Eduardo Neri. Reportes policiacos indican que alrededor de las 14:00 horas se alertó a las autoridades, mediante una denuncia anónima al número de emergencias 911, sobre el hallazgo. Al sitio acudieron fuerzas de seguridad de los tres niveles de gobierno, quienes tras confirmar el reporte procedieron a acordonar la zona. La víctima, en avanzado estado de descomposición, presentaba al menos un impacto de proyectil de arma de fuego a la altura del pómulo izquierdo. El cadáver se hallaba en el asiento del copiloto, con el cinturón de seguridad puesto, dentro de una camioneta blanca Toyota RAV4 Limited Hybrid, con placas del Estado de México. El occiso vestía camisa azul, pantalón café y huaraches tejidos en color azul y rojo. En el lugar, peritos en criminalística realizaron las diligencias de ley, asegurando un casquillo calibre .45 milímetros y una ojiva. Posteriormente, el cuerpo fue trasladado a las instalaciones del Servicio Médico Forense (Semefo) de Chilpancingo, mientras que el vehículo fue remolcado a un corralón. Cabe mencionar que, tras reportarse su desaparición, corporaciones policiacas de los tres órdenes de gobierno implementaron un operativo de búsqueda en Atzcala, municipio de Cocula, donde se le vio por última vez el sábado 4 de octubre, luego de oficiar una misa de XV años. Fuentes de seguridad informaron que el párroco iba acompañado de otra persona con la que habría convivido antes de su desaparición. De dicha persona se desconoce su identidad y paradero, por lo que las autoridades continúan con las labores de búsqueda, al considerarla clave para el esclarecimiento del crimen.

Bertoldo Pantaleón Estrada era párroco de la iglesia de San Cristóbal, en la comunidad de Mezcala, municipio de Eduardo Neri.





### IDENTIFICAN AL MOTOCICLISTA QUE MURIÓ TRAS CHOCAR CONTRA UN ÁRBOL EN CHILPANCINGO; ERA DE ZUMPANGO DEL RÍO

#### Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 05 de octubre de 2025.- El motociclista que perdió la vida esta madrugada tras chocar contra un árbol sobre la avenida Ignacio Ramírez, casi esquina con la calle Pedro Ascencio, en la colonia Centro de Chilpancingo, fue identificado como Gabriel Guerrero Anzures, originario de Zumpango del Río, con domicilio en el Barrio de Santa Anita. Su identificación fue realizada por familiares durante la tarde de este mismo día en las instalaciones del Servicio Médico Forense de la capital.

Como se dio a conocer oportunamente en este medio, el fallecido viajaba acompañado de otro joven identificado como Noé Alexander Muñoz Ponce, de aproximadamente 30 años, ambos presuntamente en estado de ebriedad, quienes perdieron el control de la motocicleta en la que se desplazaban y se impactaron contra un árbol.

El hecho fue reportado a las autoridades alrededor de las 05:39 horas, mediante una llamada anónima al número de emergencias 911. Al lugar acudió personal de la Marina, que acordonó la zona, y minutos más tarde arribó una ambulancia de la Cruz Roja Mexicana.

Paramédicos brindaron los primeros auxilios a Noé Alexander, quien fue trasladado a un hospital para recibir atención médica; su estado de salud se reporta como reservado.

El cuerpo de Gabriel Guerrero Anzures quedó tendido a un costado de la motocicleta de color negro con rojo, la cual presentaba severos daños en la parte frontal tras el impacto contra el árbol.





HIEREN A NAVAJAZOS A UN JOVEN SOBRE LA AVENIDA RUFFO FIGUEROA, EN CHILPANCINGO

\* El presunto agresor sería un chofer del servicio público de la capital

### Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 05 de octubre de 2025.- La mañana de este domingo, un joven fue herido a navajazos sobre la avenida Ruffo Figueroa, en la colonia Burócratas, justo frente a la tienda departamental Aurrera Sur, en Chilpancingo.

El hecho fue reportado mediante una denuncia anónima al número de emergencias 911 alrededor de las 11:39 horas, indicando que sobre la banqueta se encontraba un joven gravemente herido. De acuerdo con fuentes de seguridad, el ataque fue perpetrado presuntamente por un chofer del servicio público, quien tras agredirlo huyó con rumbo desconocido.

El joven, identificado como Kevin Moisés, de 28 años, con domicilio al poniente de la capital, fue trasladado al Hospital General Dr. Raymundo Abarca Alarcón para recibir atención médica. Presentaba una herida en el brazo izquierdo.

Por estos hechos, la Fiscalía General del Estado inició una carpeta de investigación.



### AUTOBÚS PROVENIENTE DE TLAPA DE COMONFORT CHOCA EN LA AUTOPISTA MÉXICO-CUAUTLA; 16 HERIDOS, CU<u>ATRO D</u>E GRAVEDAD

NOTA ROJA

#### Leopoldo Calderón

Chilpancingo. Gro., 05 de octubre de 2025.- madrugada de este domingo, un autobús de la línea Sur, proveniente de las ciudad de Tlapa de Comonfort, en el estado de Guerrero, con destino a la Ciudad de México, se impactó por alcance contra un tráiler, dejando un saldo de 16 personas heridas, de las cuales cuatro se reportan graves.

El accidente se reportó a las autoridades alrededor de las 4:30 de la mañana, a la altura del kilómetro 45 de la autopista México-Cuautla, en una zona de curvas cerradas donde de manera constante se registran percances viales debido al exceso de velocidad y a las condiciones del terreno.

De acuerdo a fuentes de seguridad, los lesionados fueron trasladados a hospitales cercanos, mientras que elementos de la Guardia Nacional División Caminos realizaron labores para retirar las unidades siniestradas y restablecer la circulación vehicular.

Hasta el momento se desconoce la identidad de los heridos, así como la causa exacta del percance, en tanto que las autoridades correspondientes iniciaron las investigaciones para deslindar responsabilidades.





CHOCAN MOTOCICLISTAS CONTRA UN ÁRBOL EN EL CENTRO DE CHILPANCINGO; UN MUERTO Y UN HERIDO

### Leopoldo Calderón

Chilpancingo, Gro., 05 de octubre de 2025.- La madrugada de este domingo, dos jóvenes que viajaban a bordo de una motocicleta chocaron contra un árbol sobre la avenida Ignacio Ramírez, esquina con la calle Pedro Ascencio, en la colonia Centro de Chilpancingo.

De acuerdo con el reporte ministerial, alrededor de las 05:39 horas, una llamada anónima al 911 alertó a las autoridades sobre el accidente. Al lugar acudió personal de la Marina, que acordonó la zona, y minutos más tarde arribó una ambulancia de la Cruz Roja Mexicana.

Paramédicos brindaron los primeros auxilios a un joven identificado como Noé Alexander Muñoz Ponce, de aproximadamente 30 años, quien fue trasladado a un hospital para su atención médica. Su estado de salud se reporta como reservado.

Otro joven quedó sin vida a un costado de la motocicleta de color negro con rojo, la cual presentaba daños en la parte frontal tras impactarse contra el árbol.

Peritos en criminalística realizaron las diligencias correspondientes y, posteriormente, ordenaron el traslado del cuerpo a las instalaciones del Servicio Médico Forense, en calidad de desconocido.



# HUACHICOLÍN